

## Titulaire

**GINALHAC Jean-Luc**

CONSULTANT FORMATEUR INDÉPENDANT



## Suppléant.e

**TAVERNIER Pierre**

CONSULTANT FORMATEUR INDÉPENDANT



### Présentation des candidats

Jean-Luc Ginalhac, Consultant Formateur en santé, sécurité et environnement, intervient surtout auprès d'entreprises et commerces des métiers de l'alimentation et de l'artisanat. Membre du SYCFI Auvergne Rhône Alpes depuis une dizaine d'années et siégeant aux commissions de dialogue social de la branche des OF.

Pierre Tavernier : Ingénieur, après 20 ans dans l'éducation populaire, je fonde AT Conseil pour aider les entreprises de tout type à « créer du NOUS ». Président du Centre Français de Sociocratie, je suis consultant et formateur en organisation et management. membre du SYCFI.

### Profession de foi

Le sujet de la retraite des Professions Libérales devient brûlant et les vellétés actuelles des Pouvoirs Publics de vouloir récupérer les réserves patiemment constituées par plusieurs générations de cotisants pour préserver notre avenir, est un puissant signal d'alarme.

Nous devons nous unir, et faire preuve de détermination pour porter la voix de toutes les professions de notre collège interprofessionnel au sein du Conseil d'Administration de la CIPAV dans une majorité de gestion solidaire représentée par le groupe de CIPAV Renouveau.

La préparation de sa retraite nécessite, de chaque professionnel libéral, une anticipation et une projection vers l'avenir. Encore faut-il qu'il soit informé et sensibilisé aux mécanismes qui régissent notre système de prévoyance.

Des progrès ont été réalisés depuis 2020, mais nous souhaitons accélérer ces modifications et améliorer sensiblement l'information délivrée aux adhérents pour faciliter l'accès au guichet de la CIPAV.

Nous serons vos porte-paroles, porte-paroles de chacune des nombreuses professions ayant un faible effectif mais qui constituent avec les professions plus fournies, les forces vives de notre caisse. Nous avons tous des intérêts communs, et il nous paraît important que vous soyez tous, mieux entendus et mieux représentés.

C'est l'engagement que nous prenons auprès de vous.